

Liebe Eltern,

Könnten Sie im Ernstfall helfen? Wie vertraut sind Sie mit Erster Hilfe? Wahrscheinlich haben Sie irgendwann in Ihrem Leben bereits einen Erste-Hilfe-Kurs absolviert. Wissen Sie noch, wann das war?



Im Schuljahr 2018/2019 haben nicht nur einige Schülerinnen und Schüler einen Erste-Hilfe-Kurs absolviert, auch alle Lehrerinnen und Lehrer haben ihre Erste-Hilfe-Kenntnisse aufgefrischt. Wir haben uns entschieden, unsere Schule noch sicherer zu machen. SchülerInnen des MORG Grödig sollen wissen, was Erste Hilfe ist und was zu tun ist, wenn es darauf ankommt. Welche Lehrpersonen sind zuständig? Wo sind unsere Erste-Hilfe-Koffer, Rettungsdecken? Feuerlöscher? Auch in Zukunft wollen wir allen Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit bieten, ihre Kenntnisse mithilfe von Angeboten und Kursen zu erweitern.

Auch in unserer letzten Schulwoche haben sich einige Klassen noch einmal intensiv mit dem Thema Erste Hilfe beschäftigt. Wir haben unsere Kenntnisse mit Hilfe von eigens ausgedachten fiktiven Fallbeispielen aufgefrischt, in dem wir erarbeitet haben, wie wir in unterschiedlichen Notfallsituationen am besten reagieren. Ebenfalls haben wir die Funktion und Anwendung von Defis besprochen und über die Homepage www.144.at/defi nach AEDs in unserem Umfeld gesucht – auch neben dem Haupteingang der NMS und des MORG befindet sich ein Defi. Da dieses noch nicht markiert war, haben wir unseren Standort auf der Homepage registriert und damit bekannt gemacht.